



Real Academia de Bellas Artes de San Fernando

El Director de la Revista de Poesía



se complace en invitarle a la presentación del número 18

Homenaje gráfico a Luis García-Ochoa

Intervendrán:

Antonio Bonet Correa, Manuel Alcorlo y Jorge de Arco

REAL ACADEMIA DE BELLAS ARTES DE SAN FERNANDO Alcalá, 13 28014 MADRID Miércoles, 22 de mayo 12:30 horas Tel.: 91 524 08 64





En el mes de mayo de 2004, vio la luz el primer número de *Piedra del Molino*, en Arcos de la Frontera. Nueve años después, este periplo lírico continúa latente, a la vez que mantiene y reafirma sus originarios ideales.

Piedra del Molino, publicación bianual, pretende ser una aliada más en la difusión de las letras y las artes. En su nómina de participantes hay ya un nutrido abanico de escritores nacionales e internacionales, además de la aportación de reconocidos pintores, que han contribuido a la amplia repercusión que Piedra del Molino ha tenido hasta hoy en el público.

Este nuevo número, quiere rendir un merecido y emotivo homenaje gráfico a Luis García-Ochoa (San Sebastián, 1920), Académico Numerario de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando desde 1983, y que ha llevado a cabo una obra rigurosamente personal, en la que se equilibran la audacia de la composición, la maestría del dibujo y la desbordada fuerza del color.